

Nürnberg-Fischbach ÄNDERN

[Startseite](#) [Mitmachreporter](#) [Beitrag erstellen](#) [Brancheninfo](#) [Galerien](#) [E-Paper](#) Suchen / Artikelnr.

[Aktuelles](#) [Lokales](#) [Bürgerservice](#) [Marktplatz](#) [Ratgeber](#) [Sport](#) [Vereine & Verbände](#) [Gewinnspiele](#) [Veranstaltungen](#)

Region [Nürnberg-Fischbach](#) [Lokales](#) [Bürgerinitiative gegen Straßenausbaubeiträge wächst weiter!](#)

Bürgerinitiative gegen Straßenausbaubeiträge wächst weiter!



So und noch schlimmer sehen Straßen in Altenfurt aus.

Obwohl noch keine Beitragsbescheide ergangen sind, formiert sich der Widerstand in Altenfurt, Fischbach und Moorenbrunn mit starkem Zulauf. Wie Jürgen Jordan, Sprecher der Bürgerinitiative und CSU-Stadtratskandidat berichtet, haben zwischenzeitlich 1100 Haushalte aus diesen Stadtteilen mit ihrer Unterschrift ihre Ablehnung dokumentiert. Die Bürgervereine Nürnberg-Südost und Nürnberg-Hasenbuck haben sich angeschlossen. Nun sicherte der Vorsitzende des Bürgervereins Nürnberg-Kornburg, Hans-Georg Müller, ebenfalls dessen Solidarität zu. „Das bedeutet, dass mehr als 4000 potentielle

Wähler/Innen hinter dieser Initiative stehen. Und wir wachsen täglich weiter“, berichtet Jordan. Man befindet sich mit weiteren Bürgervereinen in Nürnberg in positiven Gesprächen, sodass bis zu den Kommunalwahlen am 16. März 2014 mit 10.000 Unterstützern zu rechnen ist.

Bayernweit haben sich über 50 Bürgerinitiativen im Netzwerk „VerBiB Vereinigte Bürgerinitiativen für gerechte Kommunalabgaben in Bayern“ zusammengeschlossen. Man hat erreicht, dass der Widerstand der Bevölkerung gegen das Kommunalabgabengesetz in der Politik angekommen ist. Hoffnung macht, dass sowohl Ministerpräsident Seehofer als auch Innenminister Herrmann schriftlich zugesagt haben, dieses Thema in der neuen Legislaturperiode aufzunehmen. „Das werden wir genau beobachten, was da passiert“ kündigt Jordan an.

Straßen in Altenfurt befinden sich in einem katastrophalem Zustand wie die Bilder zeigen. Wie wird das erst nach dem Winter sein, wenn der Frost seine Spuren hinterlassen hat? Werden dann diese Straßen alle mit Tempo 20 – hier die Wittelsbacher Straße – belegt?

06.11.2013

Jürgen Jordan
Tel. 0911/8325540, E-Mail: bi.alfi.nuernberg@arcor.de



24 Beitrag eingestellt von
Jürgen Jordan
aus Nürnberg-Fischbach
am 06.11.2013

[Kontakt hinzufügen](#)

89 Leser

Handel und Gewerbe für die Region



Freizeitspaß in
XXL im...



Küchen-Loesch
-...



Heubach
Edelmetalle



Wer das
Besondere
liebt:...



Nürnberg:
Franken...

[Beitrag einbetten](#) [auf anderen Webseiten](#) [Facebook](#) [Twittern](#) [Senden](#) [Melden](#)

1 Kommentar zum Beitrag

966 Werner Gruber aus Nürnberg-Langwasser am 06.11.2013 um 16:20 Uhr [Melden](#)
Hoffentlich beteiligen sich bald alle Bürgervereine Nürnbergs an der Aktion! Weiter so! Werner Gruber

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!

Weitere Beiträge aus Nürnberg-Fischbach

Ristorante Goldener Adler
Dr. Fraas: Nahversorgung – Supermarkt am Hasenbuck
Bauarbeiten in der Johannisstraße termingerecht beendet
Laternenfest in Schniegling
Finanzreferats-Dienststellen am 2. Dezember 2013 zu
Mittagslesungen im Dezember
„Kick fit for Girls“ im Dezember
Ausstellungseröffnung „Zwischen den Zeilen?“
Internationaler Anti-Gewalt-Tag am 25. November



Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet.
Mehr dazu in unserem [Verhaltenskodex](#).

[Kommentar speichern](#)

Treffpunkt Theater 50plus am Mittwoch, 27. November 2013 um 14:30 Uhr im TINTO: Zu Gast ist Bühnenmeister Erich Berger-Thisen
Das Nürnberger Christkind lädt zu seinem Markt
Haushalt mit großer Mehrheit beschlossen

Weitere Beiträge zu den Themen:

Straßen saniert Bürger ruiniert	(1)
Bürger leisten Widerstand	(1)

Meistgelesene Beiträge des Autors



1 Bild

Bürgerinitiative Altenfurt-Fischbach Nürnberg 1

Jürgen Jordan aus Nürnberg-Fischbach | am 10.05.2013 | 378 mal gelesen

Widerstand wächst weiter Jürgen Jordan, Beirat im Vorstand des Bürgervereins, berichtet über den Fortgang des Widerstandes gegen Straßenausbaubeiträge nach Kanalsanierungen. Er erinnert daran, dass die Straßen in diesen Stadtteilen vor den zahlreichen Aufgrabungen der Spartenträger (Strom, Telekommunikation, Wasser, Gas etc.) und vor den Kanalsanierungen gebrauchsfähig waren. Erst jetzt, nach den Kanalsanierungen befinden...

Straßenausbaubeitragsrecht in der Diskussion

Jürgen Jordan aus Nürnberg-Fischbach | am 30.01.2013 | 156 mal gelesen

Nürnberg: Fischbach | Bürgerinitiative Altenfurt-Fischbach Pressenotiz Straßenausbaubeitragsrecht in der Diskussion In der Werkausschuss-Sitzung von SöR am 23. Januar legte SöR einen Bericht vor, welcher Klarheit schaffen sollte, wie das Kommunalabgabengesetz (KAG) seitens der Stadt Anwendung findet. Die CSU-Fraktion hatte den Antrag gestellt, die „Darstellung der Abgrenzungskriterien bei den Begriffen Verbesserung, Erneuerung und...

Neue Beiträge aus dem Ort

Mittagslesungen im Dezember Das Nürnberger Christkind der Saison 2001/2002, Marisa...

Dr. Fraas: Nahversorgung – Supermarkt am Hasenbuck In der Ingoistädter Straße 53, nahe der Hasenbuck-Siedlung,...

Finanzreferats-Dienststellen am 2. Dezember 2013 zu Wegen einer Personalversammlung bleiben die Dienststellen des...